

Chinaski

RESERVIERUNGSBEDINGUNGEN

Reservierungen bis zu 10 Personen können über das Book a Table Widget auf der Homepage gebucht werden. Anfragen ab 11 Personen können per [Email](#) gesendet werden. Diese werden in den Office Hours von Dienstag bis Freitag von 11:00 – 16:00 Uhr bearbeitet. Emails, die später eingehen, können erst am nächsten Office Tag bearbeitet werden.

Bitte beachtet, dass alle unsere Reservierungen von Donnerstag bis Samstag einem Mindestumsatz pro Person/Tisch unterliegen. Dieser Wert hängt immer vom gewählten Tischbereich sowie der Anzahl der Gäste ab.

Kreditkartendaten dienen ausschließlich zur Sicherheit, bei Reservierung findet noch keine Abbuchung statt.

Die Abgabe einer Kreditkarte am Abend am Eingang ist zwingend notwendig!

MINDESTUMSATZ DONNERSTAG BIS SAMSTAG

Premium Table (Mindestumsatz 70€ pro Person, ab 6 Personen)

Premium Tables sind unsere exklusivsten Tische rund um die Tanzfläche und gegenüber der Bar. Premium Tables gibt es ab 6 Personen.

High Top Table (Mindestumsatz 50€ pro Person, ab 4 Personen)

Unsere High Top Tables mit Barhockern befinden sich auf der Empore hinter den Premium Tables. High Top Tables gibt es ab 4 Personen.

Der Mindestverzehr kann ausschließlich über [Flaschenbestellungen](#) abgewickelt werden!

STORNIERUNG / ÄNDERUNG

Änderungen der Personenzahl oder Absagen müssen bis spätestens 16.00 Uhr am Tag der Reservierung schriftlich per [Email](#) bekannt gegeben werden.

Bei verspäteter oder nicht getätigter schriftlicher Absage behalten wir uns vor, eine Stornogebühr in Höhe von 50 % des Mindestverzehrs zu berechnen. Reservierungen werden bis zu 15 Minuten nach der vereinbarten Zeit freigehalten, danach verfällt die Reservierung und wir behalten uns vor, 50 % des Mindestverzehrs zu berechnen.

TERMS OF ADMISSION

Eine Reservierung ist keine Einlassgarantie, der CHINASKI CLUB behält sich das Hausrecht vor.

Dresscode: Dress Up- Drink in Style!

Mit Eurer Reservierung bestätigt Ihr, dass Ihr mindestens 23 Jahre alt seid.

Mit Eurer Reservierung willigt Ihr ein, dass Eure personenbezogenen Daten zum Zweck der Tischreservierung gespeichert und verarbeitet werden dürfen.

Chinaski

RESERVATION POLICY

Tables can be booked via the reservations widget on our website. Reservations for more than 10 guest can be requested via [email](#) and will be processed during office hours from Tuesday to Saturday from 10 am to 4 pm. Emails received later will be processed on the next office day.

Please take notice that all our reservations are subject to a minimum spend per person/table. This value always depends on the selected seating area and the number of guests.

Credit card details are for security purposes only, no debits are made when placing a reservation.

It is mandatory to hand over a credit card in the evening!

MINIMUM CONSUMPTION

Premium Table (min. spend 70€ p.p., 6 guests)

Our Premium Tables are our most exclusive tables. They are located around the dance floor and across the bar. Premium Tables start at 6 spots.

High Top Tables (min. spend 50€ p.p., 4 guests)

Our High Top Tables offer bar chairs and high top bar tables and are located at the back of the Empore. High Top Tables start at 4 spots.

The minimum consumption can only be settled through [bottle orders!](#)

CANCELLATION / CHANGES

Changes in the number of people or cancellations must be communicated in writing via [email](#) by no later than 4:00 PM on the day of the reservation.

In the event of late or non-written cancellation, we reserve the right to charge 50% of the minimum consumption as a cancellation fee (no-show-fee).

Reservations will be held until 15 minutes after the reservation time at the latest, after that we reserve the right to charge 50% of the minimum consumption as a cancellation fee.

TERMS OF ADMISSION

A reservation is not a guarantee of admission, CHINASKI CLUB reserves the house rights. Deposits will be returned if access is denied.

Dresscode: Dress Up- Drink in Style!

With your reservation you confirm that you are at least 23 years old and you agree that your personal data may be stored and processed for the purpose of table reservation.